

Une association française salue les débats à Cuba sur le Code de la famille



La Havane, 17 février (RHC) L'association Cuba Coopération France (CubaCoop), organisation qui encourage la collaboration dans les domaines du développement socio-économique, a qualifié d'authentique exercice de démocratie participative les débats sur l'île autour d'un nouveau Code de la famille, un projet qui défend la diversité et combat les discriminations.

Dans sa publication hebdomadaire La lettre électronique Hebdo, CubaCoop souligne que le processus de consultation se déroule dans le pays des Caraïbes du 1er février au 30 avril. Pendant cette période 80 000 réunions devraient être organisées dans les quartiers.

Tous les moyens de communication ont été mis en contribution pour familiariser le texte avec les Cubains et faciliter la consultation. Les cubains vivant à l'étranger pourront également exprimer leur avis

CubaCoop a insisté sur le caractère démocratique du processus, fondé sur la possibilité pour les citoyens de connaître le nouveau code des familles, de le comprendre et de donner leur avis sur celui-ci, avec la possibilité de proposer des modifications de son contenu et d'exprimer des doutes.

Le projet de loi en question, approuvé par l'Assemblée nationale du pouvoir populaire à la fin de l'année dernière, est soumis à une large consultation populaire avant le référendum pour sa confirmation.

Le Code est considéré comme un texte moderne, car il protège toutes les expressions de la diversité familiale et le droit de chaque personne à former une famille en cohérence avec la Constitution et ses principes d'égalité, de non-discrimination et de dignité humaine.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286549-une-association-francaise-salue-les-debats-a-cuba-sur-le-code-de-la-famille>



Radio Habana Cuba